
Compte-rendu conseil d’administration du 11 avril 2024 
 

 Le quorum est atteint à 18h08 – 16 votants 

Secrétaire de séance : Mme Kalbach 
 
 Adoption de l’ordre du jour : 16 pour 
 
Adoption du PV du dernier conseil d’administration : Vote reporté au prochain conseil 
d’administration car le PV n’a pas été transmis aux membres du conseil d’administration 
 
Affaires pédagogiques 
 Erasmus+, mobilités individuelles : 1 élève part 6 semaines en Espagne, 3 autres 

demandes sont en attente car pas d’établissement en Irlande 
 Charte de partenariat avec le REAJ (Réseau d’Aide et d’Ecoute aux Jeunes) 

 Vote pour la signature de la charte : 16 pour 
 
Affaires financières 
 COFI 2023 

1er service de l’établissement : administration et logistique 
2ème service : la restauration 
Présentation des origines de financement 
Compte-rendu de gestion – Activités Pédagogiques : répartition des recettes, répartition des 
dépenses 
 

18h27 : Entrée de Madame Saint-Honoré => 17 votants 

 
Compte-rendu de gestion, répartition des recettes et des dépenses pour chaque service :  

 Vie de l’élève :  

 Administration Logistique  

 Service Restauration et Hôtellerie  

 Services SBN (bourses) et OPC 
Analyse financière : résultat négatif, avec incapacité d’auto-financement (donc prélèvement 
sur fonds de roulement) 
Réserve : 30 jours de fonds de roulement (seuil recommandé par la Région) 
Présentation du tableau d’intégration du résultat – année 2023 
 Vote adoption de l’arrêt des comptes montant de recette 1 900 795.01 euros et de 
dépenses de 11 257 097.82 euros : 17 pour 
 Vote sur l’affectation du résultat avec un fonds de roulement de 101 581.03 euros : 17 
pour 
 
 Exercice 2023 – DBM fin d’exercice 
 Dotation Région Pays de la Loire 2024 dans le cadre PAREO 

Information concernant les équipements demandés et accordés par la Région 
- 33 160 euros : achat de casiers (ce qui permettra de disposer d’un casier pour deux 

élèves) 
- Matériels pour le ménage 

Remarque : Le budget pour le matériel demandé par la maintenance n’a pas été alloué. Le 
service s’inquiète de pouvoir continuer à entretenir correctement le lycée. La difficulté est liée 
aux marchés signés par la région. 

- 7 grands écrans pour les secrétariats de gestion 
- 151 ordinateurs fixes et 1 ordinateur portable 
- 61 548 euros : matériels RICS (renforcement des équipements du plateau technique 

soudure) 
- 24 000 euros : ouverture filière STI2D (imprimante 3D et bras automatisé) 



 Vote convention Chaudronnerie : 17 pour 
 Vote convention STI2D : 17 pour 
 Vote convention Smart City bac pro MELEC : 17 pour 
 Vote convention équipement bac pro MSPC : 17 pour 
 
L’ordre du jour est épuisé. 
 
La séance est levée à 19h20 
 


